

Política de empresa de VEGA





1. Crecimiento saludable

VEGA quiere crecer de forma saludable con sus propias fortalezas y al ritmo del mercado. Así pues, nuestras estructuras que funcionan bien se mantienen. Con productos, servicios y procesos innovadores, de alta calidad, seguros y respetuosos con el medio ambiente, aseguramos y seguimos ampliando nuestras cuotas de mercado. Para ello, VEGA se orienta en gran medida a las necesidades de los clientes y se diferencia de la competencia con sus características únicas (USP), todo ello comprendiendo los valores de curiosidad, sencillez, humanidad y vinculación. Si los clientes ven en nosotros un socio honesto y bueno, les gusta trabajar con nosotros, desde el primer contacto con el cliente hasta el servicio posventa.

Para ello, en VEGA es importante contar con procesos útiles y eficientes. Por lo tanto, nuestros principios de operación y procesos son lo más sencillos, constantes y seguros posible. Para ello, siempre se facilitan la información y los recursos necesarios.

Nos sentimos vinculados con nuestros proveedores de productos y servicios, y mantenemos una comunicación franca, justa y orientada al rendimiento. Esperamos que respalden y apoyen sin reservas nuestros principios empresariales para convertirnos en socios lo más fuertes posible en nuestra cadena de suministro. A través de una asistencia específica a nuestros proveedores, los apoyamos en su desarrollo, implicándolos así en la mejora continua de nuestros procesos.



2. Sostenibilidad

A través de nuestra actuación emprendedora, fomentamos el desarrollo equilibrado de la ecología, la economía y el aspecto sociable. Para ello, seguimos impulsando la mejora continua de los procesos internos de nuestra empresa desde el punto de vista técnico y organizativo, teniendo siempre en cuenta las oportunidades y los riesgos existentes.

Para ello es necesario cumplir con todas las disposiciones legales, requisitos y reglas, como los requisitos del cliente, las normas ISO, los estándares del sector, pero también las instrucciones internas. Así es como VEGA consigue asegurarse la satisfacción de nuestros diferentes grupos de interés, como clientes, empleados y el público en general, y fortalecer nuestra buena imagen.

Queremos operar de forma sostenible a largo plazo y reducir significativamente nuestra huella de carbono y el impacto medioambiental causado por nuestras actividades y productos en los próximos años. Además del objetivo de entusiasmar a nuestros clientes, la protección de la naturaleza y el medioambiente y, por lo tanto, la conservación de los medios naturales de subsistencia tienen la máxima prioridad para nosotros.



3. Responsabilidad social

VEGA es una empresa de éxito a nivel internacional y desea asumir una responsabilidad social allí donde opera, para los empleados, sus familias y para toda la región. Esto se puede hacer de muchas maneras diferentes. Aquí tienes algunos ejemplos:

- Buen equilibrio entre vida laboral y personal para los empleados
- Oportunidades para un futuro seguro, especialmente para los jóvenes
- Entorno de trabajo inclusivo
- Participación social local, por ejemplo, mediante donaciones u otras acciones benéficas

De este modo, VEGA asume su responsabilidad para con sus empleados y, al mismo tiempo, confía en que estos también se sientan responsables para con VEGA y se impliquen plenamente en la empresa.

14.10.2024